

Travel Discounts – Escomptes de voyage

Airlines – compagnies aeriennes



AIR CANADA FOR MEETINGS AND EVENTS

Promotion Code:

CA2V63E1

Applicable Rules

- The booking is to be made to the following city: Halifax, YHZ (CA)
- The travel period begins Monday, June 15, 2026 and ends Sunday, July 05, 2026.
- Travel is valid Monday, Tuesday, Wednesday, Thursday, Friday, Saturday, Sunday.
- For North America' 5% applies on standard fares, 10% on flex fares & higher. For International Travel' 10% on standard fares & higher. 12% discount on Business Class fares (exception: 5% on the lowest Business Class).
- However, all bookings made using the promotion code will count toward the minimum 10 passenger requirement for Meetings and Conventions events.

Règles applicables

- La réservation doit être effectuée pour la ville suivante : Halifax, YHZ (CA)
- La période de voyage commence le lundi 15 juin 2026 et se termine le dimanche 5 juillet 2026.
- Les voyages sont valides du lundi au dimanche.
- Pour l'Amérique du Nord : 5 % de réduction sur les tarifs standard et 10 % sur les tarifs flexibles et supérieurs. Pour les voyages internationaux : 10 % de réduction sur les tarifs standard et supérieurs. Réduction de 12 % sur les tarifs de la classe affaires (exception : 5 % sur le tarif le plus bas de la classe affaires).
- Toutefois, toutes les réservations effectuées avec le code promotionnel seront prises en compte pour le calcul du minimum de 10 passagers requis pour les réunions et les congrès.



On behalf of our team, we would like to thank you for choosing WestJet for your travel plans. We are happy to confirm that for the upcoming event, **Society of Saint-Vincent de Paul**, we are able to offer:

5% off Econo* and 10% off EconoFlex and Premium base fares for travel within Canada and between Canada & US

No discount will apply to Ultra Basic or Business class bookings. To take advantage of this offer, you will need the discount code listed. Please visit www.westjet.com to make a booking online.

Applicable Rules

- The booking is to be made to the following city: **Halifax NS**
- Travel period: **6/16/2026 to 7/5/2026**

Coupon Code: Guest web/Travel Agent web	7T4U1BZ
Promo Code: Travel Agent GDS only	YBY68

Au nom de toute notre équipe, nous vous remercions d'avoir choisi WestJet pour vos voyages. Nous sommes heureux de vous confirmer que pour l'événement à venir, la **Société de Saint-Vincent de Paul**, nous vous offrons :

5 % de rabais sur les tarifs de base Écono* et 10 % sur les tarifs ÉconoFlex et Premium pour les voyages au Canada et entre le Canada et les États-Unis.

Aucun rabais ne s'applique aux réservations en classe Ultra Basique ou Affaires. Pour profiter de cette offre, vous aurez besoin du code de rabais indiqué. Veuillez visiter le www.westjet.com pour réserver en ligne.

Conditions d'application

- Destination : **Halifax** (Nouvelle-Écosse)
- Période de voyage : du **16 juin 2026 au 5 juillet 2026**

Coupon Code: Guest web/Travel Agent web	7T4U1BZ
Promo Code: Travel Agent GDS only	YBY68



Porter Airlines is proud to offer up to 10% discount on available base fares (with the exception of the lowest class fare during a public seat sale) for travel to and from the Society of Saint Vincent de Paul Conference 2026.

The discounted fares are available for booking from February 23, 2026 to June 28, 2026 and are available for travel:

Location:

Dates of Travel:

From: All Markets	To: Halifax (YHZ)	From:23June26	To:27June26
From: Halifax (YHZ)	To: All Markets	From:24June26	To:28June26

Please book online at <https://www.flyporter.com/en-ca/?promocode=ANF26> or through your travel agent using promo code “**ANF26**”

Porter Airlines est fière d’offrir une réduction de 10% sur tous les tarifs de base (à l’exception des tarifs de la plus basse classe lors d’une période de vente promotionnelle) pour les déplacements à destination et au retour de Society of Saint Vincent de Paul Conference 2026.

Ces tarifs réduits sont offerts pour les réservations faites à partir du le 23 février, 2026 jusqu’au le 28 juin, 2026 et visent les déplacements :

Lieu :

Dates du déplacement :

Départ : Tous les marchés de Porter	Destination:Halifax (YHZ)	Du: 23juin26	Au:27juin26
Départ:Halifax (YHZ)	Destination: Tous les marchés de Porter	Du:24juin26	Au:28juin26

Veillez réserver en ligne à l’adresse

<https://www.flyporter.com/fr-ca/?promocode=ANF26>:

ou par l’entremise de votre agent de voyages et utiliser le code promotionnel ‘**ANF26**’.

Taxi service from / to the Airport Service de taxis de / à l'aéroport

Driver Dave's - <https://driverdaves.com/>



Book a ride from and to the airport during June and enter corporate code **SSVP2026** into the corporate field of the "airport shuttle" submission form. By doing so, you will be grouped together to receive discounts by sharing rides with other Vincentians and other Driver Dave's passengers where applicable. Discounts of up to \$21 available, with a maximum price of \$44 at any time - *regular taxi and uber fare is typically \$50-\$67 for one person.*

If an individual passenger arrives and there are no other passenger on the ride, but there are any other regular Driver Dave's passengers on the ride, you will save \$5 by sharing the ride, using the **SSVP2026** code will reduce your fare to \$39 person.

Réservez un trajet depuis et vers l'aéroport en juin et saisissez le code **SSVP2026** dans le champ "corporate Code" du formulaire de réservation de navette aéroport. Vous bénéficierez ainsi de réductions en partageant votre trajet avec d'autres Vincentiens et d'autres passagers de Driver Dave, le cas échéant. Des réductions allant jusqu'à 21 \$ sont disponibles, pour un prix maximum de 44 \$. *Le tarif habituel d'un taxi ou d'un Uber est généralement de 50 \$ à 67 \$ par personne.*

Si vous arrivez seul et qu'il n'y a pas d'autre passager, mais que d'autres clients habituels de Driver Dave sont également présents, vous économiserez 5 \$ en partageant le trajet. L'utilisation du code **SSVP2026** ramènera le prix à 39 \$ par personne.